

- ◇7月の代祷・信施奉献先
- ▽アジア学院の働きのため
- ▽在日外国人人権問題のため
- ▽海の主日(10日)▽聖公会八王子幼稚園のため▽滝乃川学園のため
- ◇8月の代祷・信施奉献先
- ▽日本聖公会青年活動のため(7日)▽在韓被爆者救援のため▽平和を実現するキリスト者ネットの働きのため▽名古屋学生青年センターのため
- ▽聖公会平和ネットワークのため
- ◇平和のために祈る
- *8月6日(土) 7時半
- 「広島原爆の犠牲者とすべての被爆者のため」
- 司式…前田良彦司祭
- *8月9日(火) 7時半
- 「長崎原爆の犠牲者とすべての被爆者のため」
- 司式…市原信太郎司祭
- *8月15日(月) 12時
- 「平和を祈る」

今週・来週の予定	
7月31日~9月3日	
31 (日)	聖霊降臨後第11主日 下町G教会協議会
8月	
6 (土)	平和のために祈る 広島原爆
7 (日)	聖霊降臨後第12主日 主教巡回 真光教会
8 (月)	財政委員会
9 (火)	平和のために祈る 長崎原爆 フェスティバル委員会 イベント
10 (水)	資料保全委員会
11 (木)	午後2時46分の黙想と祈り
12 (金)	教区再編成準備室
14 (日)	聖霊降臨後第13主日 敗戦記念日祈禱集会 (池袋)
15 (月)	平和を祈る 教区事務所夏期休業 (~19)
17 (水)	教役者レクイエム
21 (日)	聖霊降臨後第14主日
24 (水)	資料保全委員会
28 (日)	聖霊降臨後第15主日
29 (月)	礼拝音楽委員会
30 (火)	人権委員会
9月	
3 (土)	フェスティバル連絡会 フェスティバル礼拝担当者会

▽8月聖路加国際大学聖ルカ
礼拝堂《夕の祈り》

①日時…12日(金) 10時半
場所…神田キリスト教会

・ギリシヤ語講座(後期)

参照

能となった。詳細は別紙案内

今回、オンライン受講も可

参加費…500円

講師…布川悦子氏

日時…9月7日(水) 14時

・福音に聴く C年

▽信徒講座(主教座聖堂主催)

加も歓迎します。

学ふ箇所は次の主日の聖書箇所

所です。下町G以外の方の参

加も歓迎します。

③日時…26日(金) 10時半

場所…神田キリスト教会

②日時…19日(金) 19時

日時…8月3日(水) 18時半
のオルガン演奏に引き続き19
時から

演奏…石丸由佳

入場無料(会場献金あり)

▽ランチタイムパイプオルガ
ンコンサート

日時…8月17日(水) 12時20
分~50分

場所…神田キリスト教会
演奏…中川紫音

▽下町聖書の会(8月)

①日時…12日(金) 10時半

場所…神田キリスト教会

共催…正義と平和協議会

主催…池袋聖公会

と軍隊

・15時半 DVD上映「天皇
と軍隊」

場所…神田キリスト教会

演奏…中川紫音

</

日時…9月17日(土) 10時半

講師…挽地 茂男牧師

参加費…2千円(1回)

☆場所は各講座とも

於…聖アンデレホール

◇堅信受領

7月24日 千住基督教会

▽伊藤祥子▽高本斉正▽高本

歩▽川瀬麻衣(千住基督)

7月24日 聖アンデレ主教座聖堂

▽西村真紀▽横田典住▽横田

美幸▽新井美華▽横田昌來▽

矢我崎陽子(聖アンデレ)

◆教役者レクイエム

日時…8月17日(水) 10時半

場所…聖アンデレ主教座聖堂

説教者…大畑 喜道主教

▽司祭 佐久間 吉太郎▽主教

須貝 止▽司祭 関 翊▽主教

今井 正道▽司祭 関屋 正彦▽

司祭 白井 三繁

◆としえの平安

6月23日 本間 公枝(64)

神田 賞した。

7月23日 鈴木 町子(79)

聖マーガレット

7月26日 高頭加代子(69)

聖パウロ

7月26日 森 真孝(60)

聖パウロ

「奉献先紹介」

在日韓国人問題研究所(RA

IK)

在日韓国人問題研究所(R

AIK)は1974年、在

日大韓基督教会の付属の研

究所として設立された。最

初は在日韓国・朝鮮人の人

権問題を「教会の宣教課題」

としてきたが、1990年

代以降、移住者の急増に伴

い、日本に住むすべての外

国人の人権、外国にルーツ

を持つ子どもたちの教育権

というように、領域も課題

も広がってきた。そのなか

で1982年2月、東京弁

護士会から「人権賞」を受

1988年7月に『RA

IK通信』を創刊。日本の

歴史責任、放射能被害に苦

しむ福島に移住女性とその

子どもたち、ヘイトスピー

チとの闘いなどを、『通信』

ではそれぞれの宣教現場か

ら発信している。

RAIKは当初から、教会

と市民団体との連携を図る

と共に、教会間の協働の場

「エキュメニカル・プラット

フォームの構築をめざした。

1987年1月、聖公会をは

じめ日本の諸教会が結集して

「外キ協」(外国人住民基本法

の制定を求める全国キリスト

教連絡協議会)を結成。

そして昨年11月18~21日、

第3回「マイノリティ問題と

宣教」国際会議を東京で開催。

世界教会協議会をはじめ、ア

メリカ、カナダ、オーストラ

リア、南アフリカ、ドイツ、

インド、台湾、韓国、日本、

在日教会から131人が参

加。最終日には「イエス・キ

リストが示された隣人愛こそ

が人間の敵意と憎悪に勝利す

る真の力であることを、キリ

スト教会は今日の社会におい

て証言しなくてはならない」

と決意する共同声明を採択し

た。その事務局をRAIKが

担ってきた。

RAIKは今後とも、一人

ひとりの「いのち」と「尊厳」

を守り、共に生き、共に生か

し合う社会のために活動を続

けていきたい。

佐藤信行(RAIK所長)

〈夏期休業・休刊お知らせ〉

・「教区事務所」は8月15日

(月)~19日(金)まで休業

いたします。

・「きょうくニュース」は8

月7日号~28日号まで休刊い

たします。